

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah segala puji dan syukur penulis ucapkan ke hadirat Allah SWT atas segala rahmat dan hidayah-Nya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Penerapan Pendekatan SAVI untuk Meningkatkan Motivasi dan Hasil Belajar Siswa pada Pokok Bahasan Peluang di Kelas IX SMP Al Hidayah Medan T.A. 2016/2017”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dra. Nurliani Manurung, M.Pd. sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan dan motivasi yang sangat besar, serta saran – saran kepada penulis dari awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Mulyono, M.Si, Ibu Prihatin Ningsih Sagala, S.Pd, M.Si, dan bapak Drs. M. Panjaitan, M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran – saran dari mulai rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik yang sudah sangat banyak memberikan motivasi dan pengarahan dalam penyelesaian mata kuliah selama perkuliahan, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd, beserta seluruh Pembantu Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Pembantu Dekan I, II, dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si selaku Ketua Program Studi Jurusan Matematika dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayah dan Ibunda tercinta yang selalu mendukung, mendoakan, memberikan motivasi dan semangat

demikian keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Abang Sopian Lubis, Abang Solahuddin Lubis, Kakak Nur Asiah Lubis, Abang Ibrahim Lubis, Kakak Afridah Lubis, Abang Pandapotan Lubis, dan Abang Asis Lubis yang selalu memberikan do'a, dukungan dan motivasi. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dra. Ainul Himmah Matondang selaku Kepala Sekolah SMP Al Hidayah Medan dan Ibu Putri Adella Matondang, S.Pd.I selaku guru bidang studi matematika SMP Al Hidayah Medan yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada sahabat-sahabat, Aida Syahfitri, Muhammad Rusdan Nasution, Sri Hartika, Irma Yuna, Rahayu, Irma Yani, Nur Samsiah, Vira Utami, Leny Syariah serta semua teman lainnya kelas DIK B Reguler 2012 yang tidak bisa disebutkan namanya satu persatu yang telah memberi kesan dan pesan selama empat tahun ini dan banyak membantu penulis selama perkuliahan sampai menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga buat teman-teman PPL seperjuangan SMANegeri 1 Babalan 2015, serta keluarga besar IMA MADINA seUnimed yang senantiasa mendukung, memberikan semangat, dan doa kepada penulis. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Odi Rahmadi dan Lisnawati Br Tampubolon yang telah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, beserta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang turut memberi semangat dan bantuan kepada penulis.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Desember 2016

Penulis,

Naimah Lubis